

Economíahoy.mx

Hacienda, optimista sobre la mejora de perspectiva de calificadoras

[GABRIELA JIMÉNEZ](#) - 12:45 - 19/07/2017

- **El gobierno mexicano seguirá a la espera de las decisiones que cada una de las calificadoras**

La subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Vanessa Rubio, se mostró optimista sobre el peso que tendrá la mejora de la perspectiva crediticia de México por parte de Standard & Poor's - de negativa a estable- sobre las decisiones que tomen el resto de las calificadoras este año al mismo respecto.

Después de su participación en el evento conmemorativo de los primeros 20 años del sistema de pensiones en México, la funcionaria destacó que la medida de S&P tiene una vigencia de 24 meses hacia adelante y refleja que la economía mexicana tiene fundamentos sólidos y ha cumplido con las metas fiscales que Hacienda se propuso para 2016, tales como la reducción del déficit y de la deuda pública, así como el hecho de que Pemex presentara su plan de negocios y comenzará a registrar importantes inversiones por la vía de las licitaciones petroleras y de otros hidrocarburos.

"México ha sido resistente a los embates internacionales como el Brexit, el choque petrolero y la volatilidad que se registró para el tipo de cambio tras las elecciones en Estados Unidos", dijo Rubio.

La subsecretaria señaló que el gobierno mexicano seguirá a la espera de las decisiones que cada una de las calificadoras tome (Fitch Ratings y Moody's) puesto que para cada una de ellas el peso de cada variable económica es distinto. "Lo que si puedo decir al respecto es que de seis meses para acá van 20 analistas que incrementan la perspectiva de crecimiento de la economía mexicana", concluyó.